

In the Professional and Scientific category, overall francophone representation was 14.2 percent. This represents an increase of two percent compared to last year, which is an actual increase of two francophones.

Program Management

In order to increase post participation in the establishment of precise goals for the official languages program, the Department initiated a pilot project this year at five large posts (Washington, London, Paris, Tokyo, Brussels).

A study is being made to research methods of recruiting more bilinguals into the Foreign Service officer group.

As well, the Department used imperative staffing in recruiting rotational support staff, as well as for staffing non-rotational positions. This approach will be continued.

Budgetary Forecasts

Estimated costs for the official languages program for fiscal year 1985-1986 are \$762,900. Human resources are 15 person-years.

Dans la catégorie scientifique et professionnelle, on note une représentation francophone de 14,2 p. cent pour l'ensemble des groupes d'emploi. Ce chiffre représente une augmentation de 2 p. cent par rapport au dernier exercice, soit une augmentation réelle de 2 francophones.

Gestion du programme

Le Ministère a mis sur pied cette année un projet pilote dans cinq grandes missions (Washington, Londres, Paris, Tokyo, Bruxelles) pour amener les missions à participer davantage à l'établissement d'objectifs précis en matière de langues officielles.

Une étude a été entreprise pour rechercher des moyens visant à embaucher un plus grand nombre de bilingues dans le groupe des agents du service extérieur.

En outre, le Ministère a eu recours à la dotation impérative pour recruter son personnel de soutien permutant ainsi que pour combler ses postes non permutants, et cette approche sera maintenue.

PRÉVISIONS BUDGÉTAIRES

Les coûts estimatifs pour le programme des langues officielles pour l'année financière 1985-1986 se chiffrent à 762 900 \$ tandis que les ressources humaines sont de 15 années-personnes.